

Alpaka-Wanderung im Südschwarzwald – Ein besonderes Erlebnis für jedes Alter

Entfliehen Sie dem Alltag und genießen Sie eine unvergessliche Auszeit inmitten der Natur bei einer geführten Alpaka-Wanderung im idyllischen Bergdorf Gersbach, nahe der Schweizer Grenze.

Wir treffen uns gemeinsam auf meinem Hof oder – je nach Tour – direkt auf der Alpakaweide. Nach einer herzlichen Begrüßung erhalten Sie eine kurze Einführung in den Umgang mit den Tieren sowie wichtige Hinweise zum Führen der Alpakas.

So starten wir gut vorbereitet und entspannt in unser tierisches Erlebnis.

Ob jung oder alt – unsere gutmütigen Alpakas begeistern Menschen jeden Alters. In ruhigem Tempo führen wir Sie durch die reizvolle Schwarzwaldlandschaft, vorbei an Wiesen, Wäldern und herrlichen Ausblicken. Dabei erleben Sie nicht nur die wohltuende Wirkung der Natur, sondern auch die besondere Ausstrahlung dieser faszinierenden Tiere.

Die Tour dauert etwa zwei Stunden und eignet sich wunderbar für Familien, Paare, Gruppen oder Einzelpersonen und bietet eine kleine Auszeit vom Alltag.

Eine entspannte Atmosphäre, in der alle willkommen sind.

Kinder ab 7 Jahren dürfen – je nach Persönlichkeit und Selbstvertrauen – ein Alpaka selbstständig führen. Für jüngere Kinder ist die Teilnahme ebenfalls möglich, allerdings nur gemeinsam mit einer erwachsenen Begleitperson. So sorgen wir für ein sicheres und schönes Erlebnis für Groß und Klein.

€ 25,- p.P. / Kinder unter 7 Jahren sind kostenlos

